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Ao Ilmo. Sr. Superintendente Regional do DNIT,
Luiz Antônio Ehret, INDICANDO a necessidade
de  viabilizar  o  exercício  das  atividade  dos
feirantes localizados à margem da BR 174, no
Distrito  de  Santo  Antônio  do  Caramujo,
localizado  no  município  de  Cáceres.

Com fundamento nas disposições regimentais vigentes (Art. 160, inciso II) do Regimento Interno deste
Parlamento Estadual, após a manifestação favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente
legislativo às autoridades supramencionadas, por meio do qual aponto e INDICO, decorrente do pleito
formulado pelo Manoel Inácio de Oliveira, a necessidade de viabilizar o exercício das atividades dos
feirantes localizados à margem da BR 174, no Distrito de Santo Antônio do Caramujo, localizado no
município de Cáceres.
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JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação decorre do pleito formulado Manoel Inácio de Oliveira, que nos alerta para a
necessidade de viabilizar o exercício das atividades dos feirantes localizados à margem da BR 174, no
Distrito de Santo Antônio do Caramujo, localizado no município de Cáceres.

Conforme nos relata, o Nobre Edil, desde o dia 24 de fevereiro de 2015, os feirantes vem sendo impedidos
de exercer suas atividades, nos termos da notificação nº 0203012402151445.

Ressalte-se que o Distrito de Santo Antônio do Caramujo, onde residem cerca de 4.000 (quatro mil) pessoas,
tem grande parte de sua economia proveniente da venda dos produtos da agricultura local, artesanato, etc.
Desta feita, o impedimento das vendas neste local, vem causando prejuízos irreparáveis para a economia
local.

Desse modo, cumpre-me apresentar a presente reivindicação, que considero justa e procedente. Assim,
diante do exposto, para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, cabe-me levar o assunto ao
conhecimento de meus distintos Pares, aos quais peço, nesta oportunidade, o devido apoio para a sua
regimental acolhida e merecida aprovação.
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